
湘南地区連絡協議会 第 3回幹事会（WEB 併用） 

 

日  時    2024 年 03 月 17 日（日）10：00～ 

場  所    F プレイス 

出 席 者    ７単組支部 ２０名 

脇 神奈川県議会議員・おおや 藤沢市議会議員 

藤田湘南地域連合事務局長 

 

 

志田議長より、報告事項を含めたあいさつがされ、出席者からも報告がされました。 

経過報告は下記の通り 

①あべともこ新春の集い 

②湘南地域連合 5役会 

③藤沢市長候補「鈴木つねお」出陣式 

④湘南地区連道路実態調査 

⑤湘南地域連合第 1回幹事会 

⑥緊急連合神奈川アクション 

⑦湘南地域連合五役会・連合の日 

⑧第 2回組織拡大対策会議 

⑨第 37 回湘南地区障がい者卓球大会 

⑩あべともこ憲法フォーラム 

 

 

協議事項 

①レクリエーションについて 

前回の幹事会の際に多数決で決定したボウリング大会の詳細を幹事の皆さんと協議し 

5 月 18 日（土）11 時より江の島ボウリングで 2ゲーム行い大会終了後に懇親会を開催す

る事とした。 

 

②第 95 回メーデー湘南地区大会について 

今年のメーデーでは湘南地区連としてお店を出店（駄菓子・くじ引き）する事を再度確認

し、お楽しみ抽選会への賞品の提供に

ついては、各単組にて対応をお願いし

ました。 

メーデー当日の、FB への投稿及びレポ

ートについては巽谷さんに決定。 

湘南地域連合からの会場係等の協力要

請については次回幹事会で決める事と

した。 



③道路改善要求（道路調査） 

調査結果と提言内容について、資料をもとに確認しました。 

 

④政策制度要求 

運輸労連としての 2024 政策制度要求にかかる調整結果を確認、2025 年度の要求に向けて

の日程の確認。 

 

⑤あべともこ勉強会 

前回皆さんに好評だった勉強会を 5月 26 日（日）に開催する事とした。 

 

⑥貫徹通信 

日程を再度確認し、通牒を出すことになった。 

 

⑦組織拡大について 

2023 年度第 2回組織拡大対策会議で決定された内容を報告、対象になっている１６企業

のリストを確認し、情報提供をお願いされた。 

 

休憩後（11 時 10 分より） 

地域連合藤田事務局長より政策制度要求の調整

結果を報告していただき、継続要求として望ま

ない受動喫煙の対策としてのボックス型または

コンテナ式による喫煙所の設置、社会制度政策

では公式 LINE を活用し各市町村に住んでいる

方々が取り残される事のないように活用する

事、茅ヶ崎市・寒川町へこちらも要求し、その

他の内容については要求しないという判断に至

った項目合わせて、2025 年度に向けた政策制度

要求の活動スケジュールを説明報告していただ           

いた。 

 

11 時 35 分より 

神奈川県議会議員脇れいこさんの県議会報告で

は、三浦市で行われる予定のライドシェア実証

実験が行われる事と自転車・小型モビリティの

利用についてでは 2月 19 日の議会で質問をして

いただき神奈川県警の答弁として昨年の自転車

事故の件数が 5,436 件前年度より 43 件増加した

事、その事故の詳細では約 7割が自転車側にも

交通違反がある事が確認されていて県警として

も 4月よりマナー・取り締まりの強化を行う事



と小型モビリティ取締班を新たに設置し自治体と連携していくとの報告していただきまし

た。 

 

 

11 時 45 分からは 

藤沢市議会議員のおおや徹さんからは市議会報

告としてこちらでも自転車のマナー違反の問題

マナー向上を目指して様々な取り組みを行って

いるがなかなか結果が出ない中で最終的には

今、現在議論されて法整備がされる予定である

交通違反の青切符化がされないと改善が見込ま

れないのではないと考えている事。市の職員の

制度ではパートナーシップ宣誓制度の中で結婚

休憩の取得等の改正案が議会条例で賛成多数で

可決された事等が報告されました。 

 

最後に全体での質疑となり、平塚市新町付近にて幅の狭い歩道にガードパイプなどの転落

防止対策はとれないものなのか。現地で調査をしたが、近隣の保育園児の散歩コースにな

っている。自転車と出くわす可能性もあることと、歩道が車道より高いために転落し車道

側に倒れ最悪なことも想定できる。何かルールがあってガードパイプ等の設置ができない

等ありますか？との質問に、現地を見ないと判断はできませんが、幅がないことで歩道に

なっていないことも考えらる。詳細を送ってください。 

千葉県だったと思うが、未成年者への喫煙対策を、製造側・販売側・行政側にて協議をし

ているが、神奈川県にはそういった対策をされているのか？などがあがっていました。 

 

 

次回幹事会を 4月 20 日（土）に開催する事を確認し 12 時 05 分に終了した。 

 


